

Villahermosa, Tabasco; a 18 de enero de 2022

Boletín No 05/2022

EL TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO Y LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DE TABASCO REALIZAN REUNIÓN DE TRABAJO PARA ESTABLECER PROYECTOS PARA EL BENEFICIO DE LA NIÑEZ Y JUVENTUDES TABASQUEÑAS

La Magistrada Presidenta Margarita Concepción Espinosa Armengol, y la Dra. Egla Cornelio Landero, sostuvieron reunión de trabajo para abordar la firma de un convenio para realizar eventos de difusión en escuelas para fomentar la educación cívica, así como incentivar la identidad y dialectos en escuelas bilingües indígenas.

En este sentido, la Magistrada Presidenta señaló que, el diálogo entre éstas instituciones es necesario para el fortalecimiento de proyectos venideros, además expuso, que para el año dos mil veintidos dichas instituciones trabajarán en conjunto para aterrizar dichos proyectos en beneficio de la niñez y juventudes en el estado de Tabasco, fortaleciendo los vínculos para desarrollar cada uno de ellos.

Así mismo, en dicha reunión de trabajo estuvo presente el Secretario General de Acuerdos, Mtro. MD. José Osorio Amézquita y la Titular de la Unidad de Género e Inclusión Social, la Licenciada María Fernanda Cano Jiménez, quienes reiteraron el compromiso hacia la niñez y juventudes, así como la disposición para establecer planes de trabajo para este año 2022.